

>Toute l'actualité du grand ouest > Saint-Paterne - vendredi 30 janvier 2009

## Les parents se mobilisent face aux réformes - Saint-Paterne

vendredi 30 janvier 2009



L'association des parents d'élèves de l'école maternelle et élémentaire de Saint-Paterne a décidé d'afficher son mécontentement face aux réformes. Jeudi, ils ont accroché des banderoles sur les grilles de l'établissement. « C'est une action de sensibilisation décidée à l'issue d'une réunion d'information qui s'est tenue le 9 janvier dernier » a expliqué, Stéphanie Dahl, secrétaire adjointe de l'APE. « La suppression du RASED, la remise en question de la scolarisation des enfants de 2 à 3 ans, la suppression des instituts universitaires de formation des maîtres...», sont autant de propositions qui inquiètent les parents. « Une action dont la durée dépendra du temps qu'il faudra » expliquent les parents bien décidés à apporter leur soutien aux enseignants, « qui ne sont pas entendus ».